

La guerrilla había dicho que está proponiendo un cambio «en la doctrina militar».

“A pesar de todo lo que han dicho en estos días, ellos (las Farc) tienen que entregar las armas para incorporarse a la sociedad y al sistema democrático de Colombia”, dijo el general (r.) y miembro plenipotenciario del Gobierno en la mesa de diálogos, a propósito de una declaración que hizo ayer miércoles uno de los guerrilleros en La Habana.

‘Andrés París’ señaló que se está exigiendo «un cambio de la doctrina militar y de seguridad y de defensa» que «son de factura norteamericana». Y agregó: «En la mesa (de diálogo) no estamos pidiendo la cabeza de los generales, estamos exigiendo que se cambie la doctrina militar que tienen en la cabeza los generales».

Este jueves, Mora Rangel señaló en una corta rueda de prensa desde La Habana que «los señores de las Farc llevan varios días hablando sobre las Fuerzas Militares de Colombia; sobre la doctrina, sobre el presupuesto, sobre la disminución de las Fuerzas. Y yo simplemente quiero decírselos que las Fuerzas Militares de Colombia son las fuerzas legítimas del Estado. Son las que tienen más del 70 % de favorabilidad de los colombianos y las Farc han sido la organización que le ha declarado la guerra al Estado colombiano, a la sociedad colombiana. Son los que han llevado la desesperanza al campo de Colombia».

El general retirado aseguró que «lo único cierto es que estamos aquí en un proceso de fin del conflicto con las Farc, para que las Farc se reintegren a la sociedad colombiana, hagan parte del sistema democrático colombiano, se desmovilicen y entreguen las armas».

[www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz/estamos-aqui-para-que-las-farc-entreguen-las-armas-mora-rangel/14078536](http://www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz/estamos-aqui-para-que-las-farc-entreguen-las-armas-mora-rangel/14078536)